

Pérou : Pedro Castillo dément le financement irrégulier de sa campagne

Image not found or type unknown

Lima, 5 juillet (RHC) Le candidat péruvien Pedro Castillo a nié ce dimanche avoir reçu un financement irrégulier lors de la récente campagne électorale, suite aux enquêtes contre le parti qui l'a présenté à la présidence du Pérou. Il a dit qu'il se soumettrait à toute enquête en ce sens.

Castillo a déclaré à la presse à Lima qu'il se soumettait "à tout type d'enquête, si possible au moment le plus précis, pour que l'on dise si quelqu'un m'a donné un sol (une pièce)". Le candidat du parti de gauche Pérou Libre a affirmé que sa campagne s'est déroulée avec l'apport de sympathisants lors de ses déplacements dans tout le pays. " Nous ne pouvons pas nous soumettre à des actes de délinquance et de corruption. Je rejette catégoriquement. Je serai le premier à le dire, en commençant par mon propre entourage", a-t-il ajouté.

Le candidat a remporté la majorité des voix au second tour et attend avec impatience la proclamation officielle des résultats, qui a été retardée par les allégations de fraude de son rival électoral, Keiko Fujimori, qui sont analysées par le Jury national des élections (JNE).

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/262865-perou-pedro-castillo-dement-le-financement-irregulier-de-sa-campagne>



Radio Habana Cuba